
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Mehl ist ein ganz feines .

Meist denken wir an das Mehl, das wir in der Küche

oder in der  verwenden.

Es entsteht, wenn man Getreidekörner fein vermahlt.

Das geschieht in einer .

Aus Mehl und Wasser kann man gut einen Teig kneten.

Brotteig so# nicht klebrig sein.

 ist etwas %üssig.

Es gibt auch Mehl, das man nicht essen kann.

Mehl aus Gesteinen braucht man im  als Dünger.

Fischmehl kommt von getrockneten Fischen.

Man verfüttert es an andere .

Beim Sägen entsteht Sägemehl.

Das kann man zu kleinen  pressen und verbrennen.
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